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　総務産業委員会は、10月 17日と 18日に富山県の富山市と朝日町を訪れました。富山市で
はごみ処理施設についての現地視察を、朝日町では地域公共交通計画について共助型移動サー
ビスを中心に視察・意見交換をしました。

富山県富山市
「富山グリーンフードリサイクル（株）
現地視察」
・生ごみ処理の状況、堆肥化事業の状況
・バイオガス発電施設の見学

富山県朝日町
「地域公共交通計画」
・自家用車保有の有無による移動格差を
無くすための地域公共交通計画
・共助型移動サービス

総務産業委員会

　教育福祉委員会は、７月 27日と 28日に愛知県長久手市と日進市を訪れました。長久手市
では子ども・子育て支援策についてを、日進市では「子どもの権利」を保障する条例の制定に
ついて経緯やその効果等について視察・意見交換をしました。

愛知県長久手市
「子ども・子育て支援策」
・妊娠・出産のサポート、子育て世代の
サポートについて
・子育て世代が「住みよい」と感じ定住
してくれるようなまちづくり

愛知県日進市
「日進市未来をつくる子ども条例の制定」
・条例制定の経緯
・条例の趣旨
・条例に基づいた取組みと成果

教育福祉委員会
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　建設土木委員会は、７月 18日と 19日に三重県松阪市と亀山市を訪れました。松阪市では
スケートパークの管理運営について、亀山市では国の重要伝統的建築物群保存地区におけるま
ちづくりについて、現地視察と意見交換を行いました。

三重県松阪市
「松阪市総合運動公園スケートパーク」
・施設の概要・整備の経緯
・管理運営について
・施設の利用状況・イベント実施状況

三重県亀山市
「重要伝統的建築物群保存地区における
まちづくり」
・町並み保存について
・周辺の地区にも調和を求める政策につ
いて

建設土木委員会

主権者教育（中学生の議会傍聴）
　12月８日、主権者教育の一環として、岩間中学校の生徒会役員が市議会を傍聴しました。
ここで、いただいたご意見の一部を紹介します。
・貴重な充実した体験で楽しかった。緊張感がすごくあった。また行ってみたい。
・普段見ることができない議会での様子を見学できてとてもいい勉強になりました。
・緊張感がすごくあった。また行ってみたい。
・笠間市にはたくさんの問題があると気づいた。
・私たちが知らないところで笠間市のためにたくさんのことを議会で話してくださってい
て、ありがたく思いました。

令和６年能登半島地震の被災地に義援金をお贈りしました。
　この度の令和６年能登半島地震により被害を受けられた皆様に、謹んでお見舞い申し上げます。
　笠間市議会では議員全員により 25万円の義援金をお贈りしました。
　議員一同、被災地の方々の安全と、一刻も早い復興を心から祈念いたします。


